

Marina Pérez presentó la revista Fiestas Mayores: “El cielo de Elda recuperará el color y la traca nos devolverá la alegría”

03/09/2022



La presentación anuncia la proximidad del inicio de las fiestas.

La sede de las Huestes del Cadí volvió a ser el escenario escogido por la Cofradía de los Santos Patronos para la presentación de la **Revista Fiestas Mayores**. Esta edición número 39 la presentó anoche la artista eldense **Marina Pérez**, miembro de la Comisión de la Traca y los Globos. **La revista tiene una tirada de 550 ejemplares y está compuesta por 27 artículos.**

Marina Pérez, licenciada en Bellas Artes, recordó al fallecido **Antonio Molina**, impulsor de la recuperación de las tradiciones de correr la traca y la suelta de globos y destacó que **“tras dos septiembreres sin que los globos llenen el cielo de Elda de color y sin correr la**

traca con alegría, por fin vuelven las Fiestas Mayores con normalidad”.

En su presentación realizó un recorrido detallado por cada uno de los artículos que componen las seis secciones de la revista: **Cofradía, Reflexión, Costumbrismo, Creación, In Memoriam e Historia.** Destacó la gran variedad de temas que se desarrollan como el futuro del calzado, la falta de paridad de los pregoneros de esta fiesta, pues solo nueve de 26 han sido mujeres, o un reportaje sobre la ilustradora eldense Luisa Vera, entre muchos otros.



Manolo Guill ha diseñado las portadas y portadillas.

Durante el acto, Teresa Bellod, directora de la revista, reconoció el apoyo de tres empresas locales **Cartonajes Salinas, Asesoría Blamar e Ictis**. También agradeció a **Manolo Guill** el diseño de la portada de la revista, a **Marina Pérez** su presentación y a Rafa Bañón y Gráficas Azorín la maquetación e impresión.

El párroco de Santa Ana, **Antonio Verdú**, destacó "la riqueza que contiene la revista, pues incluye información del acervo cultural, popular y religioso que permitirá que el futuro conozca la historia locallocal" y aseguró que desde el arzobispado de Valencia se han interesado por las fiestas de la ciudad.



Marina Pérez fue la encargada de presentar la revista.

El presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, **Ramón González**, aseguró que "este año podemos volver a abrazarnos y a convivir con normalidad, sin mascarilla. En unos días volveremos a oler a pólvora, las calles se llenarán de luz y color, los Santos Patronos volverán a la calle, nosotros a correr la traca, a ver los globos y a pararnos en las calles, a hablar sin miedo y sin distancia aunque con prudencia; volveremos a sentirnos eldenses".

Por su parte, la edil de Fiestas, **Lorena Pedrero**, cerró el acto y aprovechó para destacar el trabajo realizado para crear la revista así como que "este ejemplar recoge las tradiciones locales y la revista es un enlace para que las generaciones futuras puedan conocernos. Tras mucho tiempo de espera, llegan las fiestas del reencuentro y los recuerdos, vuelve el olor a espliego y recuperamos las plazas y rincones llenas". Terminó con un viva a los Santos patronos.



La sede de las Huestes del Cadí volvió a acoger esta presentación.